



かみの



上野小・中学校
学校だより
文責：校長(小田)

上野プライド
「自分に誇りを 友に誇りを 学校・地域に誇りを」

6月の学校の様子

【スクールコンサート】6/1(木)

村上三絃道をお迎えし、スクールコンサートを実施しました。津軽三味線の調べが武道館中に響き渡り、日本伝統音楽の素晴らしさを直に体験することができました。後日、村上三絃道さんのブログにもその様子がアップされました。子どもたちの鑑賞態度、挨拶、立腰等にお褒めの言葉をいただきました。



【ハイパー読み聞かせ】6/6(火)

今年も児童・生徒同士の読み聞かせを年間6回行います。第1回目は、小6が小1へ、小5が小2へ、中1が小3へ、中2が小4へ出向いて行いました。読み手は、事前に絵本の選定、読み方の練習を何回も行って当日を迎えました。どの学級でも聞き手が一生懸命に聞き、楽しく充実した時間を過ごすことができました。



【芋の苗植え、田植え】6/5(月)、8(木)

JA青年部、SAPの皆様のご協力をいただき小1、小2が5日に芋の苗植えを、小5が8日に田植えを行いました。この体験を通して、農業の良さや苦勞を知り、働くことの大切さを体験することができました。



地区中学校総合体育大会!

6月10日、11日、17日に地区中学校総合体育大会が行われました。この大会は、県、九州、全国へとつながる中学生にとっては最大の大会です。また、3年生にとっては、部活動の集大成ともなります。どの部も今まで培った技能、精神力を十分に発揮してくれました。特筆すべきこととして、剣道男子個人戦で3年の富高優斗くんが上野中としては、30



年ぶりの県大会個人戦出場を果たしたことで、県大会を決める試合では、延長戦を繰り返した大接戦の中で粘り粘った末での勝利でした。本当に誇らしいことです。

また、陸上競技で、富高颯斗くん(中1:1500m)今井真秀くん(共通男子3000m)の2名も県大会へ出場します。地区の代表として頑張ってきてほしいものです。

ふれあい教室

上野小では、16日にふれあい教室を実施しました。今回は、昔遊びを通じて、地域の方々と交流し、子どもたちに社会性(コミュニケーション能力)や先人の知恵、上野の良さを学ばさせていただきました。そのときの様子を写真で紹介합니다。

(輪ゴム鉄砲)



(コマ)



(紙風船と紙飛行機)



(かるた)



(おじゃみ)



(竹とんぼ)



家庭教育支援たより その2

子どもを伸ばす言葉(自己肯定感を育てる)

【さ行の法則】

- さ さすがだね。
- し しっかりしているね。
- す すごいね。すばらしいね。
- せ せいいっぱいやったね。
- そ そうだね。

これらの言葉は、ほめるとき、共感するときに使います。これらの言葉は、子どもの脳を気持ちよく活性化させ、自己肯定感を育てます。子どもは自信をもち、さらに意欲的になります。

※自己肯定感とは、自尊感情とも言われ、「自分は生きている価値がある」「自分は大切な存在である」と思えることです。

7月の主な行事予定

2日(日)	町PTAバレーボール大会
6日(木)	小中合同集会、県大会選手推薦式
13日(木)	運動会結団式
14日(金)	おはなしの森(読み聞かせ)
20日(木)	1学期終業式
21日(金)	夏季休業日(~8/27)
22日(土)	第67回県中学校総合体育大会(~25日)
29日(土)	郡学校保健大会